

## Presseinformation

An die Medienvertreter

### 2. Herrenalber Kino-Tag am 8. Februar im Kurhaus

**Bad Herrenalb.** Gemeinsam mit dem Kinomobil Baden-Württemberg e.V. zeigt die Herrenalber Touristik am 8. Februar wieder Filme für Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Der Kino-Tag beginnt um 16 Uhr mit dem Animationsabenteuer „Die Heinzels – neue Mützen, neue Mission“ rund um Heinzelmädchen Helvi. Bei einem ihrer riskanten Streifzüge lernt Helvi ihr unbekannte Heinzels kennen, die viel cooler sind als ihre stinknormale Familie. Bei einem ihrer Abenteuer werden Helvi und ihre neuen Freunde von der menschlichen Kommissarin Lanski gestört, die um jeden Preis die Existenz der Heinzels beweisen will. Für Helvi heißt das: Ein Plan muss her, um ihre Familie und ihre neu gewonnenen Freunde zu beschützen. Der Film ist ohne Altersbeschränkung freigegeben und dauert 76 Minuten. Der Eintritt kostet an der Tageskasse 3 Euro.

Der Jugendfilm „Woodwalkers“ nach dem gleichnamigen Fantasy Roman wird um 18 Uhr gezeigt. Erzählt wird die Geschichte von Carag, einem scheinbar ganz normalem Jungen. Doch Carag ist ein Woodwalker, ein Gestaltwandler, der als Berglöwe in der Wildnis aufgewachsen ist und nun in seiner Jungengestalt in der Menschenwelt lebt. Erst als Carag in einem geheimen Internat für Woodwalker aufgenommen wird, verspürt er ein Gefühl von Heimat und findet neue Freunde. Und die kann er gut gebrauchen – denn die Welt der Gestaltwandler steckt voller Rätsel und Gefahren... Die FSK empfiehlt „Woodwalkers“ für Kinder ab 6 Jahren. Der Film dauert 102 Minuten, der Eintritt kostet an der Tageskasse 4 Euro.

Die Komödie „Der Buchspazierer“, basierend auf dem Bestseller-Roman von Carsten Henn, ist eine warmherzige Hommage an die Literatur, das Leben und die Liebe. Tag für Tag steht Carl Kollhoff, gespielt von Christoph Maria Herbst, in seinem Buchladen und schlägt sorgfältig Bücher in Papier ein und bringt sie zu seinen Stammkunden. Bücher sind das größte Glück des wortkargen Mannes, der den Kontakt zu anderen Menschen scheut. Auf einem seiner Rundgänge heftet sich die neunjährige Schascha an seine Fersen. Widerwillig lässt sich Carl auf das Mädchen ein, das ihn fortan auf seinen Botengängen begleitet und ihn den "Buchspazierer" nennt. Schnell gewinnt Schascha auch die Herzen von Carls Stammkunden, wirbelt deren Leben gehörig durcheinander und bringt auch Carl dazu, aus

seiner gewohnten Welt auszubrechen. „Der Buchspazierer“ ist ab 6 Jahren freigegeben und dauert 90 Minuten. Tickets gibt es an der Abendkasse für 6 Euro. Beginn der Vorstellung ist um 20 Uhr.

**Info für die Presse:** Im Anhang finden drei Bilder zu Ihrer Verwendung.

**Bildunterschrift 1:** Das Animationsabenteuer „Die Heinzels – neue Mützen, neue Mission“ wird um 16 Uhr im Kurhaus gezeigt.

**Bildunterschrift 2:** Der Jugendfilm „Woodwalkers“ nach dem gleichnamigen Fantasy Roman läuft um 18 Uhr.

**Bildunterschrift 3:** Die Komödie „Der Buchspazierer“ wird in der Abendvorstellung um 20 Uhr gezeigt.

**Bildnachweis 1:** Tobis Film GmbH

**Bildnachweis 2 & 3:** Studiocanal